

4'33 THE MOVIE

von Vicki Bennett Großbritannien 2011 Digital Betacam 5 Min. o. Dial.
Experimentalfilm Kontakt: People Like Us

Wenn etwas nach zwei Minuten langweilig wird, sollte man es vier Minuten anschauen.

If something is boring after two minutes, try it for four.



A MATING DANCE

von Tarek Mohamed Mawad, Friedrich van Schoor und Nikolaj Woroschilow
Deutschland 2011 Digital Betacam 4 Min. o. Dial. Animation
Kontakt: Friedrich von Schoor

Paradiesische Balztänze. In der Paarungszeit versuchen viele Vögel ihr Glück. In A MATING DANCE wirbt ein bunter Paradiesvogel mit eindrucksvollen und wilden Tänzen tollpatschig um die Gunst einer Barbiepuppe.

A bird of paradise encounters a beautiful, fascinating creature and tries to impress it with a stunning mating dance. Will it succeed?

ABC

von Madli Lääne Deutschland 2012 HDCam 10 Min. Iom. OmeU Dokumentarfilm
Kontakt: DETAILFILM

Vele ist 17 Jahre und will schreiben und lesen lernen – gemeinsam mit ihrer siebenjährigen Tochter. Nach Jahren liberianischen Bürgerkriegs bedeutet die Fähigkeit, ihren Namen schreiben zu können, den nächsten großen Schritt in ihre Unabhängigkeit.

17-year old Vele wants to learn how to read and write – to keep up with her seven-year old daughter. After years of Liberian civil war her ability to sign with her name means the next big step towards independence.



ADVENIAT REGNUM MEUM

von Stefanie Katja Ernst Deutschland 2011 Betacam SP dt.-latein. OmeU
Animation Kontakt: ske.productions

Männliche Aggression ist der Grund menschlichen Desasters! Diskriminierung, böser Trieb, Gewalt überall. Frauen, die Erlösung naht!

Male aggression is the cause of human disaster! Evil drive, discrimination, penetration, violence everywhere: women, we need a saviour!

AFRICAN RACE

von Julien Paolini Frankreich 2012 Blu-ray 13 Min. o. Dial. Kurzspielfilm
Kontakt: NOLITA CINEMA

In Afrika gibt es verschiedene Arten von Motorradrennen. Der junge Elias baut sich sein Gefährt aus gefundenen Materialien zusammen und macht sich dann auf die lange Reise in die Hauptstadt, um am Rennen seines Lebens teilzunehmen.

In Africa underground racing bikes are organized. Young Elias makes his, out from salvaged parts in landfills. Elias undertakes the long journey to the capital in order to engage in the race of his life.



ANGST

ANGUSTIA

von Leon Rechy Mexiko 2011 35 mm 8 Min. o. Dial. Kurzspielfilm
Kontakt: Instituto Mexicano de Cinematografía (IMCINE)

Ein Arzt fühlt sich schuldig. Er hat bei einer Hinrichtung die tödliche Spritze gesetzt. Beim Abendessen plagen ihn nun sein Gewissen und die eigenen Ängste.

After participating in an execution by lethal injection, a doctor is so overcome by guilt that he decides to find a way out...